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El Edén De Satanás No 151 

Esto Se Repite En Todas Las Edades. 

4 de febrero de 2024, AM 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Amén. Dios los bendiga a todos. Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, nosotros, Señor, venimos ante Ti en el Nombre de Jesucristo, y te 
pedimos Señor que estés con nosotros y nos ayudes Señor a través de este día. 
 

Y te damos gracias, Señor, por el hermoso clima que tenemos esta semana. Y Padre, sólo 
oramos para que nos ayudes a prepararnos para el regreso a casa. En el nombre de Jesús 
oramos. Amén. 
 

Pueden Uds. sentarse. 
 

Bueno, vamos a ver El Edén De Satanás No. 151 esta mañana, y he titulado esto, "Se Repite 
En Todas Las Edades". 
 

El Edén De Satanás pp. 35, El Edén de Dios fue establecido en justicia. (Eso es la rectitud). 
El Edén de Satanás está establecido en pecado, porque ¡Satanás es pecado! ¡Dios es 
justicia! El Reino de Dios fue establecido en justicia, en paz y en vida; el de Satanás está 
establecido en pecado, y ¡pecado religioso! 
 

Entonces, ¿qué es la incredulidad? La incredulidad es una fantasía. Pura fantasía. Fantasía. 
La incredulidad es no creer lo que Dios dijo. Ud. puede tomar la Biblia como historia escrita 
como Dios la ve. Es real, es vivir, es realidad. 
 

Ahora, tomemos por ejemplo si uno es escritor. Es incredulidad. Es una tierra de fantasía. 

¿Escribe novelas? ¿Cuáles son? ¿Cuál es su propósito? Para llevarles a su historia ficticia de 

¿qué pasaría si...? Escribe una historia y si se vende muy bien, entonces la convertirán en una 

película.  
 

¿Qué es? Tierra de fantasía. Todo es simplemente incredulidad. Entonces, ellos creen que 

están haciendo algo al ver una película. Pero es irreal, sin embargo, la Biblia es real, es la 

Palabra de Dios. 
 

Ud. Escribe para un periódico o una revista. Todo es tierra de fantasía. Si es actor, solo está 

interpretando a otra persona, y el guion que está siguiendo es todo fantasía. Por lo tanto, los 

escritores y actores viven en un mundo de fantasía. Ellos quieren que la gente crea lo que no 

es real.  
 

Pero, si predican la Biblia y muestran la realidad de lo que está ocurriendo, ¿se ofenden? ¿Por 

qué? Porque no quieren la realidad. Quieren ilusión y engaño, y todo lo que ellos quieren es el 

país de la fantasía. Y todo lo que no se revela está abierto a la ilusión y al engaño. 
 

Tomemos como ejemplo cualquier deporte en el que fluya el dinero. Fútbol, béisbol, 

baloncesto, fútbol. Está dirigido por los hombres de dinero. Se ha convertido en un juego de 

fantasía. Es solo un juego de niños, pero los adultos lo están jugando. ¿Por qué? Por el dinero.  
 

No hay diferencia entre el fútbol que se juega los domingos (que es romper el Día del Señor) 

y el fútbol de fantasía. Pero al menos los que juegan al fútbol de fantasía saben que no es real, 

¿o no? Los deportes están dirigidos por los corredores de apuestas multimillonarios. ¿Por qué?  
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Todo es entretenimiento, y nos dice que es una característica del tiempo del fin. "amadores 

de los placeres más que de Dios".  
 

Hay grandes cantidades de dinero en los deportes, pero ya no es real. Oh, en las trincheras 

los linieros pueden pelear y ensangrentarse como los gladiadores de antaño. Pero los 

jugadores clave son comprados con salarios enormes y se ven obligados a seguirles el juego, 

o son despedidos.  
 

¿Hay algún jugador en la NFL que sea un verdadero cristiano? No. Uds. dicen, Wow, esa es 
una declaración bastante fuerte. No, o no jugarían el domingo, si lo fueran. Cuando yo estaba 
en el campo de entrenamiento de los vikingos, el Espíritu Santo me decía: "Puedes ganar el 
mundo, pero perder tu alma". Cuando yo jugaba en la universidad, jugábamos los sábados y 
podíamos honrar el Día del Señor. Y me invitaban a todas partes a hablar en iglesias bautistas 
y cosas así. Pero Él me dijo cuando estaba en el campo de entrenamiento de los Vikingos, 
quieres perder tu alma. Este es el lugar para estar. ¿Correcto? 
 

Por lo tanto, los deportes son entretenimiento. Al igual que en las películas, van y esperan que 
se entretengan. Las escuelas se han convertido en una fábrica de fantasías, produciendo 
estudiantes que no pueden ver la realidad. Ni siquiera saben en qué país se encuentran y 
dónde, ni siquiera en qué estados se encuentran y dónde. Obama ni siquiera sabía cuántos 
estados hay en Estados Unidos. Dijo: bueno, he estado en el 57 y ahora estoy buscando ir al 
58. Entonces, eso me dice que la gente está embrutecida. 
 

Las escuelas ya no enseñan acerca de Dios, enseñan lo que ellos quieren que crean. Pueden 

Uds. preguntarle a un estudiante en la universidad si los hombres pueden tener un bebé y les 

dirá que sí, ¿a eso le llaman educación? Yo lo llamo adoctrinamiento.  
 

Tenemos al jefe de Sanidad de Estados Unidos que se cree una mujer. Es un hombre grande 

y corpulento (probablemente un placador basado en su tamaño) que una vez jugó fútbol 

americano en la escuela secundaria y ahora usa un vestido. Su nombre era Richard entonces, 

ahora lo cambió a Rachel. 
 

Entonces, ¿qué aprendió en la escuela? Nada más que fantasías. Pero pregúnteles sobre la 

ciencia real, como la ciencia verdadera dice que tiene que tener dos cromosomas X para ser 

mujer y, por lo tanto, quedar embarazada, y ellos no lo entienden. Sin embargo, el Sr. Levine 

tiene cromosomas XY, lo que lo convierte en un hombre, y estuvo casado durante 25 años con 

su esposa y tuvo dos hijos, luego se divorció de ella. Pero lleva un vestido y dice que se 

convirtió en mujer a los 55 años. ¿Se imaginan que eso se convierta en algo que no es? Como 

pueden ver, sus teologías están todas desordenadas. Es como dice la gente, éramos cerdos 

y ahora somos hijos de Dios. No, siempre Uds. fueron un hijo de Dios, lo dice la Biblia.  
 

Él dejó una esposa y 2 hijos adultos para entrar en la tierra de la fantasía. Eso no es una 

realidad. Esa es la tierra de fantasía. Y ellos no pueden ver que esto está destruyendo a esta 

nación y a todas las naciones. No pueden ver la realidad, por lo que creen que los personajes 

de Marvel en una pantalla grande y piensan que son reales, como si esa fuera la realidad, 

cuando solo es una tierra de fantasía.  
 

Entonces, en la escuela, aprenden ciencia fantástica. Y las personas que tienen dinero de 

alguna manera piensan que esto los hace mejores que el resto de la humanidad. Piensan que 
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son ellos los que están por encima de todos los demás. Bueno, ¿no hizo Satanás lo mismo en 

el principio? Quería exaltarse a sí mismo por encima de los hijos de Dios. 
 

Ese fue el atributo de Lucifer que lo expulsó del cielo. Engañaron al mundo entero para que se 

encerrara mediante el uso de la ciencia de fantasía que ahora se enseña en estas prestigiosas 

universidades de todo el país, y por lo tanto el mundo está certificadamente loco.  
 

Einstein dijo: "La locura es hacer lo mismo una y otra vez esperando un resultado diferente". 

Y el mundo está haciendo lo mismo una y otra vez 2, 3, 4, 5, incluso 6 veces solo porque 

algunas personas dijeron que deberían hacerlo. 
 

Y nuestro profeta nos advirtió que, en el tiempo del fin, el mundo entero estaría loco. Y el 

mundo entero eligió la fantasía en lugar de defender la ciencia real. Y los verdaderos científicos 

fueron boicoteados de sus trabajos y de alzar la voz, lo que provocó los boicots profetizados 

que hemos visto. 
 

Y el mundo cerró sus ojos a la realidad, así como ellos han cerrado sus oídos a la Voz de Dios. 

Y se han preparado para las maldiciones de Dios, como se afirma en Deuteronomio 28. Han 

sacado Su Palabra de la atención pública.  
 

La ciencia, la medicina, la educación, la política, Hollywood, todos los medios de comunicación 

y toda la literatura, e incluso la mayoría de las religiones se basan ahora en ilusiones y 

engaños, lo cual es una fantasía.  
 

Incluso nuestros agricultores solían ser reales, pero ahora ellos están produciendo alimentos 

de fantasía llamados alimentos transgénicos, que se ven más grandes y mejores, pero no 

tienen ningún nutriente, por lo que están produciendo la muerte.  
 

La medicina solía ser real, pero los farmacéuticos ahora están produciendo muerte y matando 

a millones cada año.  
 

Pero, ¿serán demandados? No, porque aportan demasiado al congreso de fantasía y cada 
año se quedan sin dinero. Entonces, ¿qué hacen? Se votan a sí mismos más dinero. Es solo 
fantasía. Están viviendo solo de un sueño. Muy bien. 
 

En realidad, es una ilusión, porque contribuyen demasiado al congreso de fantasía donde usan 

trucos para mantenerse en una economía de fantasía.  
 

Incluso al profeta Eliseo se le dijo por la escuela de los profetas, y yo quiero que Uds. se den 

cuenta de que era una escuela, y ellos dijeron: "Hay muerte en la olla". Pensó que tenía un 

guisante cuando en su lugar tenía algunas calabazas venenosas. Ahora, incluso un niño sabe 

la diferencia entre los guisantes que son pequeños y una calabaza grande. ¿Pero tal vez pensó 

que era un guisante transgénico?  
 

De todos modos, la educación produce tal tontería, que se puede contar con los dedos de una 

mano a las personas que logran sobrevivir a su sistema y que no creen en toda esa ciencia 

fantástica que están impulsando.  
  

Entonces, antes de continuar, déjenme decirles qué es la realidad. Es justicia, es rectitud. 

Quiten la sabiduría correcta de la ecuación y tendrán tierra de fantasía, tienen ilusión y tienen 

ilusión. Pero antes de entrar en materia, permítanme leer un pasaje de las Escrituras que les 

ayudará a entender. 
 



4 
 

Proverbios 12:5 Los pensamientos de los justos son rectitud; Mas los consejos de los impíos, 
engaño. 
 

Ahora piensen en lo simple que es eso. Los pensamientos de los justos son rectitud. ¿Qué 
es lo que hace que un hombre sea justo, sus pensamientos? ¿Es una combinación mística de 
hacer cosas para Dios? ¿O es simplemente pensar las cosas correctas es lo que les hace 
justo? Tener la mente de Cristo. Y recuerden, pasamos 8 sermones en regar el tipo correcto 
de semilla en la mente porque esa semilla, que son los pensamientos, se convierte en palabras 
y luego en acciones. 
 

Proverbios 16:13 Los labios justos son el contentamiento de los reyes, Y estos aman al que 
habla lo recto. 
 

¿Y cómo podrían decir las cosas correctas si no estuvieran primero en la mente y corazón? La 

Biblia nos dice que como el hombre piensa en su corazón, así es él, y luego Jesús dijo: "De 

la abundancia del corazón habla la boca".  
 

Entonces, si Ud. quiere saber si es elegido por Dios, ¿cuáles son sus pensamientos? ¿Está 

pensando en el fútbol, en el Súper juego o en hacer las cosas que hace el mundo? ¿O está 

pensando en Dios? Por lo tanto, al rey le encanta oír lo que es correcto, las cosas correctas 

de sus labios, porque muestra que está pensando las cosas correctas y, por lo tanto, es justo. 
 

En negativo, la Biblia dice lo mismo, Hechos 13:10 dijo: ¡Oh, lleno de todo engaño y de toda 
maldad, hijo del diablo, enemigo de toda justicia! ¿No cesarás de trastornar los caminos 
rectos del Señor? 
 

Y de la misma manera, dice: Proverbios 16:8 Mejor es lo poco con justicia Que la 
muchedumbre de frutos sin derecho, que grandes rentas sin derecho. Luego, ganar mucho 
por no tener razón. 
 

Y encontramos en Job 35:2 ¿Piensas que es cosa recta lo que has dicho: Más justo soy yo 
que Dios? En otras palabras, ¿cómo puede ser justo, cuando piensan que sus pensamientos 
son más justos que los propios pensamientos de Dios?  
 

¿Y cómo pueden tener los pensamientos correctos a menos que Dios ponga Sus 

pensamientos correctos en Ud.? ¿Cómo pueden pensar por su cuenta los pensamientos de 

Dios, cuando Dios dijo esto en Isaías? 
 

Isaías 55:8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis 
caminos, dijo Jehová.  
9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros 
caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.  
 

Entonces, volviendo a cómo puede recibir Sus pensamientos, ¿cuáles son correctos? Dice en 

Juan 17:20 Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí 

por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que 

también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria 

que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. Así es como 

recibe la mente de Cristo. 
 

Ahora, regresemos al sermón del Hermano Branham, El Edén De Satanás: "Noten cómo él 

engañó con su propio engaño según él dijo que haría. El prometió hacer esto. ¿Sabía alguien 

eso? Abramos a Isaías, si desean algunas de estas Escrituras, s Uds... Yo debiera citar más 
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de ellas, me supongo. Abramos Isaías capítulo 14, sólo por un momento y veamos qué dijo 

Satanás, aquí en un momento. En Isaías 14 lo leeremos.  

Y vigile lo que este individuo hizo. Isaías 14, comenzando con el versículo 12. ¡Cómo caíste 

del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana! Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas las 

naciones. Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas (esos 

son hijos), las estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a 

los lados del norte; Sobre las alturas de las nubes subiré, (Muchas nubes de testigos) y seré 

semejante al Altísimo.  
 

Ahora, el Hermano Branham en realidad fue el que dijo, que las estrellas son los hijos de Dios. 
Y el apóstol Pablo dice que las nubes son muchas nubes de testigos.  
 

36 Ahora, compare eso con las otras Escrituras en Tesalonicenses, hace unos momentos, 

cómo él dijo que se sienta él en el templo de Dios, exaltándose sobre todo lo que se llama 

Dios. Así que él, como Dios, es adorado como Dios sobre la tierra.  

Ahí está el dios de este mundo, del cual les prediqué el domingo pasado. Aquí está él hoy en 

engaño. ¡Esa hora tan traicionera! ¡El tiempo tan tremendo en que estamos viviendo! ¡Es el 

tiempo más glorioso de todas las edades, porque estamos encarando nuevamente el gran 

Milenio!  

Estamos encarando nuevamente el Edén. Pero aquí mismo en esta edad, todo engaño y toda 

táctica que él ha usado y con la cual ha podido engañar, él lo ha juntado todo y se ha reforzado 

y ha descendido como Dios, y se ha puesto en el lugar de Dios, (recuerden que hay dos 

Parousias en este momento) tan religioso y puede citar la Escritura, y les puede hablar de 

la Escritura. Es igual como Satanás hizo con Eva en el Huerto del Edén.  
 

Ahora, yo no sé cuántos de Uds. recuerdan, pero cuando el Papa Francisco entró en escena, 
él estaba citando las Escrituras todo el tiempo y las escrituras que estaba citando eran 
correctas. Pero de repente, después de un tiempo, simplemente se desvió y entró en el 
comunismo en toda regla. 
 

Así es como ha estado pervirtiendo el mundo, y lo hace por medio de una mala teología. Todo 

el mundo musulmán se basa en una mala teología. Todo el mundo católico se basa en una 

mala teología. De hecho, el mundo entero está gobernado por la mala teología. 
 

Y no se puede detener su propagación. No se tiene la mano de obra para detenerlo por Ud. 

mismo. Será cancelado o asesinado. Pensar que le están haciendo un servicio a Dios sin que 

sea Su voluntad. Solo puede protegerse a sí mismo. 
 

De hecho, el musulmán, antes de cortarle la cabeza a un hombre por creer en los 

pensamientos de Dios que no son sus pensamientos, clama alabanzas a su dios, que es el 

dios de su imaginación. Ahora, ¿se imaginan que le van a cortar la cabeza a un hombre? 

¿Quién está pensando los pensamientos de Dios? Y entonces en su cabeza, de la abundancia 

del corazón, habla la boca. Alaban a su Dios, que no es más que el Dios de su imaginación.  
 

El hombre católico, antes de meterles en la cárcel, por creer lo que su iglesia no enseña, lo 

hace porque su mente está entrenada para pensar que la iglesia católica es la única iglesia 

que piensa correctamente. Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino 

de muerte. 
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Pero con todo eso, si él elimina una sola palabra, es todo lo que él tiene que hacer, y allí está 

el hueco por donde puede entrar libremente la doctrina venenosa del diablo, como con "el filtro 

del hombre que piensa" como hablábamos la otra noche. 
 

37Ahora, él dijo que se exaltaría sobre el Altísimo. Ascendería sobre las nubes y las 

estrellas y que se sentaría allí como Dios y que estaría sobre el Altísimo. ¡Y él ha tenido 

éxito en realizar sus amenazas!  
 

Ahora vamos a entrar en eso en el No. 169. Se están preguntando, bueno, ¿cómo Satanás 
está realmente construyendo su Edén? Porque van a descubrir que lo hace a través de una 
semilla. Así como Dios manifiesta Su simiente, como hijos de Dios, la simiente de Satanás está 
manifestando el espíritu de Satanás, su vida. 
 

A la verdad él ha tenido un éxito maravilloso, al realizar sus amenazas, y eso ha sido por 

causa de que la gente en cada edad le ha permitido explicar hasta la nada el valor de la 

Palabra de Dios prometida a esa edad. Así es exactamente como él lo ha hecho. En cada 

edad él la ha explicado hasta dejarla en cero. 
 

Él ha conseguido estar más de acuerdo con su forma de pensar que Dios, quien eligió pensar 
los pensamientos de Dios en lugar de los suyos propios. Y por su gran volumen y masas de 
gente, él ha convertido su camino en una guerra contra el camino de Dios.  
 

Y estas personas no son inocentes en lo absoluto. Ellos escuchan la Palabra y la rechazan por 

causa de la popularidad. Y mueren allí mismo, espiritualmente. Y entonces, vemos que no es 

diferente en esta edad. Ellos todavía están predicando un mensaje pentecostal cuando el 

profeta mismo dijo, este mensaje está a un millón de millas más allá de Pentecostés. 
 

Presumiendo 62-0610M P:94 Allí es en donde a Uds. pentecostales se les pasó por alto 
por millones de millas. Uds. fueron tras una sensación, en lugar de esperar que se cumpliera 
la Palabra. Eso es correcto. Esa es la razón que Uds. se organizaron. 
 

Y todavía están rechazando este mensaje debido a sus influencias pentecostales. Se han 
unido por el bien de la unidad y Dios nunca perdonó a Israel por ese pecado. Y Él tampoco les 
perdonará.  
 

¿Creen que él les perdonará solo porque dicen creer en el Mensaje cuando ni siquiera lo 
predican, para identificarse con él? Yo no lo creo, y yo creo que muchas personas se sentirán 
decepcionadas cuando el rapto de Dios suceda, y serán dejadas. 
 

Cuando Dios, que es la Palabra, desciende con una Aclamación que es el Mensaje y rechazan 

ese Mensaje que es sólo la Palabra, Uds. piensan que serán partícipes de la Voz, que es la 

resurrección que tiene que ser identificada por la misma Palabra, porque Dios es la Palabra.  
 

Lo pasarán por alto al igual como pasaron por alto la Aclamación. Ellos pasarán por alto esa 

Trompeta de Dios, la cual es la Palabra hecha realidad, y seremos arrebatados a la realidad 

de la Palabra, mientras que ellos todavía discutirán acerca de si no debemos usar una palabra 

griega porque el Hermano Branham nunca la usó. 
 

Oh, Dios mío, ¿qué tan ignorante puede llegar a ser la gente? Por lo tanto, son voluntariamente 

ignorantes y no conocen las Escrituras porque eligen no recibir la Doxa de Dios para tener la 

mente de Cristo, y serán juzgados por ello. Les gusta su Facebook, les gusta hablar con la 

gente, les gusta hacer esto y aquello, y no escuchan la palabra de Dios. 
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Pero ellos dicen: "Tenemos que tener razón porque tenemos el mayor número de seguidores". 

Me temo que eso les haría la menos justa, porque muchos más son los hijos de la ramera que 

la que tiene marido.  
 

Díganme, ¿cuándo ha tratado Dios con números, que les hagan correctos? ¿Cuándo ha dicho 

Dios que el voto cuenta o que vale algo? Es Su manera, sus caminos no son caminos en 

absoluto. Y para ser justo, se tiene que tener los pensamientos correctos, que son Sus 

pensamientos.  
 

Entonces, si lo que hace que un hombre sea justo es que tiene los pensamientos correctos, lo 

que significa que está pensando los pensamientos de Dios, entonces, ¿qué hará que un 

hombre sea injusto? 
 

Es injusto el que no tiene los pensamientos correctos, en otras palabras, el que tiene 

pensamientos que no son los pensamientos de Dios. 
 

Hechos 20:28-31 Por tanto, mirad por vosotros, y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo 

os ha puesto por obispos, para apacentar la iglesia del Señor, la cual él ganó por su propia 

sangre.  
 

29 Porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que 

no perdonarán al rebaño. 30 Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas 

perversas (cosas que están torcidas y hechas diferentes de lo que estaban destinadas a ser), 

para arrastrar tras sí a los discípulos.  
 

31 Por tanto, velad, (presten mucha atención a ello, compruébenlo con la Palabra), 

acordándoos que por tres años, de noche y de día, no he cesado de amonestar con lágrimas 

a cada uno.  
 

Mateo 7:15-19 Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, 

pero por dentro son lobos rapaces. (En otras palabras, lo que son y lo que parecen ser son 

dos cosas diferentes).  
 

16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los 

abrojos? 17 Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos.  

18 No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. 19 Todo árbol 

que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego.  
 

Hemos dado la vuelta al mundo muchas veces, es decir, hemos estado en 60 naciones, pero 
algunas de ellas seis o más veces. Y hemos tenido 3500 ministros que han asistido. Y yo digo 
que de los 3500 ministros que asistieron, podemos tener alrededor de 60, tal vez incluso un 
poco más que eso, yo no sé. Pero tenemos alrededor de 60 ministros cada mes. Y entonces, 
¿qué pasó con los otros 3500? Bueno, ellos escucharon la palabra y ellos sabían que era 
verdad, pero eligieron no predicarla. Ellos eligieron no predicar la doctrina que el profeta 
enseñó porque podría interferir con la cantidad de personas que reciben en su iglesia y, por 
supuesto, con la cantidad de personas que reciben en su iglesia, lo cual está calculado, bueno, 
cuánto diezmo recibiré, así que todo se trata de dinero. ¿Correcto? Y entonces, un árbol 
corrupto, los acaparadores de dinero, dice que no pueden producir buenos frutos. Simplemente 
no está dentro de ellos.  
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Y sabemos que el Hermano Branham dijo en. Los Falsos Ungidos En El Tiempo Del Fin que 

el fruto es la enseñanza de la edad. Por lo tanto, lo que ven que sucede en sus vidas es una 

indicación de lo que están enseñando. 
 

Porque la Mente es un jardín de pensamientos, y como un hombre piensa en su entendimiento, 

así es él. Por tanto, todo lo que siembren, también lo cosecharán. Y los pensamientos 

justos producirán justicia. Y los pensamientos injustos producirán injusticia.  
 

Romanos 10:3 Porque ignorando la justicia de Dios, (No pueden entenderla. Ellos no tienen 
el Espíritu Santo) y procurando establecer la suya propia, no se han sujetado a la justicia 
de Dios;  
 

Ahora, esto lo explica todo. Ellos quieren justicia. Quieren tener razón, así que intentan a su 

manera lo que parece ser correcto, y ahí mismo ellos se equivocan. El apóstol Pablo nos dijo 

cómo llegamos a ser justos, y dijo que es por fe, que es revelación, que viene solo por Dios. 
 

Él dijo en Romanos 1:17 Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y para fe, 
como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá.  
 

¿Qué es la fe? Revelación. Por lo tanto, si los justos viven por fe, que es una revelación, 
entonces viven por lo que Dios les da, que es lo que Dios tiene que decir al respecto, o Su 
pensamiento al respecto. 
 

4 porque el fin de la ley es Cristo, para justicia a todo aquel que cree. 5 Porque de la justicia 

que es por la ley Moisés escribe así: El hombre que haga estas cosas, vivirá por ellas. 

6 Pero la justicia que es por la fe, (es decir, que viene por revelación), dice así: No digas en tu 

corazón: ¿Quién subirá al cielo? (esto es, para traer abajo a Cristo); 7 o, ¿quién descenderá 

al abismo? (esto es, para hacer subir a Cristo de entre los muertos).  

8 Mas ¿qué dice? Cerca de ti está la palabra, en tu boca y en tu corazón. Esta es la palabra 

de fe que predicamos: 9 que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en 

tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.  

10 Porque con el corazón se cree para justicia, (Lo que es justo) pero con la boca se confiesa 

para salvación. 11 Pues la Escritura dice: Todo aquel que en él creyere, no será avergonzado.  

12 Porque no hay diferencia entre judío y griego, pues el mismo que es Señor de todos, es rico 

para con todos los que le invocan; 13 porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, 

será salvo. 

14 ¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de 

quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique?  

15 ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: ¡Cuán hermosos son los 

pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian buenas nuevas!  

16 Mas no todos obedecieron al evangelio; pues Isaías dice: Señor, ¿quién ha creído a nuestro 

anuncio? 17 Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios. 1 
 

Martín Lutero en su Comentario, he leído esto varias veces antes en Romanos 10 dijo. ¿Cómo, 
pues, invocarán a Aquel en quien no han creído? (10:14)  
 

Aquí el apóstol se encuentra con la arrogancia de todos los que enseñan falsamente y son de 
mente altiva. ¡Oh, que los falsos profetas (o maestros) solo prestaran atención a estos 
¡Palabras! 
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¿Cómo creerán en Aquel en quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin un predicador? 
(10:14)  
 

Aunque digan que oyen, en vano se jactan, a menos que oigan a los verdaderos predicadores; 
porque oír a los falsos profetas significa tanto como no oír. Oyen y no oyen; tienen oídos, 
pero no oyen, ni predican. Esta es una declaración chocante contra todos los oyentes 
vanidosos y estudiantes de la Biblia.  
 

¿Cómo predicarán, si no son enviados? (10:15) Esto está dirigido contra los maestros 
engreídos y los instructores arrogantes.  
 

Estas cuatro declaraciones (10:14-15) se suceden unas a otras de tal manera que conduce a 
la otra, pero de manera que la última forma el fundamento sobre el cual descansan los demás. 
Por lo tanto.  
 

1) Es imposible que prediquen los que no son enviados.  
2) Es imposible que oigan los que no tienen predicador. 
3) Es imposible que crean los que no oyen.  
4) Es imposible que invoquen a Aquel a quien no creen.  
A esto hay que añadir uno último, a saber:  
5) Es imposible que se salven los que no invocan el nombre del Señor.  
 

Por consiguiente: la raíz misma y el origen de la salvación estriba en el hecho de que Dios 
envíe a alguien. (un verdadero ministro de la Palabra). Si Dios no envía, falsa es la 
predicación de los que predican, y tal predicar es como si no se predicara.  
 

En otras palabras, Ud. enciende la radio y está escuchando un sermón y puede ser en lo 
natural, un buen sermón, pero no hay vida en él porque él no lo está llevando a la palabra que 
se está desarrollando hoy. Él les está llevando a la teología o a la homilética y usando eso. 
 

Y, a decir verdad: mejor sería no predicar en esas condiciones. También es falso el oír de 
quienes oyen, y mejor sería no oír. Falso es, además, el creer de los que creen a aquéllos, y 
mejor sería no creer.  
 

Y Falsamente invocan los que así invocan, y mejor sería no invocar. 
 

Estos predicadores salen en la radio y pueden ser trinitarios, y por lo tanto están guiando a la 
gente a un evangelio trinitario, mientras que la gente que llama a un dios trinitario, están 
llamando a un dios falso. Así que si Ud. fuera mejor que ni siquiera llamara, bueno, entonces 
Ud. tiene la unidad que piensa que Dios y su Hijo son uno como sus dedos uno. Y ellos están 
llevando a la gente a un dios falso, al igual que los judíos, al igual que los musulmanes. Todos 
ellos creen en nuestra unidad. Está bien, pero ni siquiera entienden. Porque cuando Dios vino 
en carne y se paró allí mismo en medio de ellos, ellos lo rechazaron porque Él no vino de 
acuerdo a su teología. 
 

Y, a decir verdad: mejor sería no predicar en esas condiciones. También es falso el oír de 
quienes oyen, y mejor sería no oír. Falso es, además, el creer de los que creen a aquéllos, y 
mejor sería no creer. 

 

Entonces también los que lo invoquen estarían invocando falsamente, y sería mejor que no lo 
hicieran. Pues tales predicadores no predican, (Ahora, ellos podrían estar predicando, pero no 
están predicando la verdad.) tales oyentes no oyen; (¿Por qué? Porque no están escuchando 
la verdad.) tales creyentes no creen, (¿Por qué? Porque ellos no están creyendo la verdad), y 
los que así invocan a Dios, no lo invocan, y los que habrían de ser salvados, son condenados.  
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“Así leemos en Proverbios 1:28 “Entonces me invocarán, y no responderé; de madrugada me 
buscarán, y no me hallarán; 29porque aborrecieron la ciencia, y no escogieron el temor de 
Jehová."...  
 

Entonces sólo pueden predicar con certeza los que proclaman el Evangelio sin error. 
Ahora, ¿cómo van a hacer eso en este día? Van a tomar las palabras de un profeta vindicado 
y llevarlas de vuelta a las Escrituras. Entonces, cuando ven que está indicado por Dios y es 
indicado por un verdadero profeta de Dios y las escrituras de Dios, entonces dicen, wow, esto 
es lo mismo. Está justo ahí.  
 

¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian el Evangelio de la paz! (10,15). Con esta 
cita el Apóstol muestra que sólo pueden predicar los que son enviados por Dios, no pueden 
predicar la Palabra Divina y ser mensajeros de Dios quienes Él no ha enviado y a quienes 
Él no ha confiado Su Palabra. Así que cuando Ud. tiene un predicador allá arriba que no está 
predicando la palabra de Dios al pueblo, él no es enviado por Dios. 
 

Entonces, con estas mismas palabras el Apóstol señala la naturaleza de la Paz Espiritual y sus 
dones. Estas bendiciones se escuchan sólo en la Palabra Divina y se aprehenden sólo por la 
Fe. No pueden presentarse en forma visible..." 
 

Ahora, la palabra "Hermosos" significan pureza, y me gustaría agregar que, de acuerdo con la 
concordancia de Strong, significa pertenecer a la hora o estación correcta (oportuno) mediante 
la implementación para estar floreciente.) 
 

Así que inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, estamos agradecidos, Señor, por Tu palabra. Sabemos que es verdad. 
Y entonces, Padre, sólo oramos para que tengamos un pensamiento recto en nuestras mentes. 
En el nombre de Jesucristo oramos. Amén. 
 
 

Traducido Por: 
Hno. Mario Nina 

Febrero, 2024 
La Paz, Bolivia 

 

 


